

## Le cadeau du Patriarche Cyrille a été remis au Pape émérite Benoît XVI



Le 23 mars 2013, le pape François de Rome a rendu visite au pape émérite Benoît XVI à la résidence pontificale d'été de Castel Gandolfo. Pour la première fois depuis son élection et son intronisation, le chef de l'Église catholique romaine a rendu visite à son prédécesseur en retraite.

Après une courte prière, le pape François a remis au pape émérite Benoît l'image de la Mère de Dieu « Regarde mon humilité » que lui avait donné le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou le 20 mars à la fin de son audience privée, au nom du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. « Les premiers pas de Votre Sainteté ont été marqués du sceau de l'humilité » avait souligné alors le métropolite Hilarion. « Je ne suis pas humble, avait répondu le pontife, et je vous demande de prier pour que le Seigneur me fasse le don de l'humilité ».

Remettant l'icône au pape Benoît XVI, le pape François a souligné : « L'icône s'appelle Notre Dame

d'Humilité, et je me permets de dire une chose, j'ai pensé à vous, si humble dans votre pontificat ».  
« Merci ! Quel cadeau ! » s'est exclamé le pape émérite en recevant l'image.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52901/>